



Ursulines, était loin de répondre aux besoins de la Commu-

nauté, si petite qu'elle fût. C'était une misérable mesure, située près du lieu de débarquement, nullement abritée du côté du fleuve et ne contenant que deux appartements. Les missionnaires habitèrent ce logis pendant plus de trois années, souffrant toutes les privations et toutes les incommodités, respirant un air vicié dans ces appartements encombrés d'enfants sauvages d'une malpropreté dégoûtante.

À peine installées, il fallut commencer l'étude des langues sauvages. Après deux

---

Marie de l'Incarnation livre à l'étude des langues sauvages.